

JURNALIS

Antusias Sambut Khofifah, 5.500 Pekerja PT Kareb Bojonegoro Bersyukur atas Pengembangan Lapangan Kerja Baru

Boedi prasetyo - SURABAYA.JURNALIS.ORG

Sep 14, 2024 - 15:35



Khofifah Indar Parawansa berfoto menyapa seluruh karyawan PT MPS

Gubernur Jawa Timur periode 2019-2024, Khofifah Indar Parawansa, menyapa 5.500 pekerja Mitra Produksi Sigaret (MPS) di bawah naungan PT Kareb Alam Sejahtera di Kabupaten Bojonegoro, pada Jumat, 13 September 2024.

Kunjungan ini dilakukan di dua lokasi, yaitu gudang produksi MPS Dander yang dihadiri 3.000 pekerja perempuan, serta koperasi unit SKT di MPS Kapas yang dihadiri 2.500 pekerja lainnya.

Kedatangan Khofifah disambut meriah oleh para pekerja, terutama ibu-ibu yang membawa atribut balon bergambar wajah sang gubernur sebagai bentuk apresiasi dan dukungan. Banyak dari mereka yang berebut untuk bersalaman dan berfoto bersama Khofifah, sebagai bentuk rasa kagum dan kerinduan terhadap pemimpin yang telah memimpin Jawa Timur selama lima tahun.

Dalam sambutannya, Khofifah memberikan doa dan harapan kepada para pekerja. "Ibu-ibu semua semoga selalu sehat, rezekinya diluaskan oleh Allah, dan mendapatkan rezeki yang halal, bermanfaat, dan berkah untuk keluarga," ujarnya.

Sebagai Ketua Umum PP Muslimat NU, Khofifah juga menekankan pentingnya peran para pekerja MPS yang sebagian besar merupakan perempuan tangguh, yang menjadi tulang punggung keluarga. Menurutnya, para pekerja ini adalah pejuang ekonomi yang berperan penting dalam kesejahteraan keluarga mereka, termasuk dalam mendukung pendidikan anak-anak.

Khofifah menyampaikan kabar gembira mengenai pengembangan MPS. Pada tahun depan, akan ada pembangunan pabrik baru yang berpotensi membuka 1.500 lapangan kerja tambahan. Ia pun mengajak semua pihak untuk mendukung pembukaan dan pengembangan lapangan kerja ini agar kesejahteraan masyarakat, khususnya di Bojonegoro dan Jawa Timur, semakin meningkat.

Setelah pandemi COVID-19 yang menyebabkan banyaknya pemutusan hubungan kerja, Khofifah berterima kasih kepada PT Sampoerna yang konsisten bekerja sama dengan MPS di Bojonegoro. "Pasca COVID-19, banyak pekerja yang dirumahkan atau diputus kontraknya. Kami sangat bersyukur bahwa PT Sampoerna tetap mendukung MPS di Bojonegoro, sehingga bisa menyerap tenaga kerja, terutama perempuan dari keluarga ekonomi rentan," tambah Khofifah.

Dalam pertemuan ini, Khofifah juga mengajak para pekerja untuk bersholawat dan bersama-sama melantunkan marhabanan dan mahalul qiyam, menciptakan suasana hangat dan penuh kebersamaan.

"Harapan kami, MPS Dander dan Kapas dapat terus menyejahterakan para pekerja, keluarganya, dan masyarakat Bojonegoro. Di era transformasi digital yang semakin pesat, industri SKT dan MPS diharapkan menjadi solusi dalam penyerapan tenaga kerja karena bersifat padat karya," tutup Khofifah.

Direktur Utama PT Kareb Alam Sejahtera, Sriyadi Purnomo, menyambut kedatangan Khofifah dengan penuh suka cita. "Semoga Ibu Khofifah selalu diberikan kesehatan dan semangat tinggi. Kami juga berdoa agar beliau kembali terpilih sebagai Gubernur Jawa Timur untuk periode kedua," ujar Sriyadi.

Sriyadi menegaskan bahwa di bawah kepemimpinan Khofifah, Pemprov Jawa Timur telah memberikan dukungan besar dalam pengembangan MPS. Berkat dukungan tersebut, MPS Dander akan mendapatkan tambahan pekerjaan dari

PT Sampoerna, yang akan membuka kesempatan kerja bagi 1.500 karyawan baru. Di depan ribuan pekerja, ia juga memuji Khofifah sebagai contoh pemimpin sejati yang tidak segan berinteraksi dan menyatu dengan masyarakat bawah, khususnya para pekerja SKT.